

Spaß auf der Drehscheibe

09.04.2012 21:15

Franz-Josef hat nochmal an unserer Drehscheibe gearbeitet und hat den Reifen eines kleinen Kinderrads in unsere Drehscheibe eingebaut, dank der raffinierten Technik läuft die schräge Drehscheibe jetzt wie verrückt und die Welpen haben viel Spaß damit. Es ist immer gut, sie gegen aufmüpfige Geschwister oder die kleine wilde Mia zu verteidigen und sie ist prima für den Gleichgewichtssinn der Zwerge.

Ostern waren wir oft im Garten, wo alle Hunde einen Narren an meinen Gräsern gefressen haben...Hoffentlich wird das Wetter wieder schöner, wir finden unseren Garten entdeckermäßig klasse!

In dieser Woche steht Halsbandtraining, Impfen und Chippen an...und am Wochenende nette Welpenbesuche.

Einen Kommentar schreiben